



Nochevieja en Cantabria

Saja y Besaya - Oyambre - Costa Quebrada - Alto Campoo

28 DIC 2024 - 01 ENE 2025 (5 días)

V4194



Nivel A. Tamaño del grupo: grande (8 - 22 pax)

Nivel B. Tamaño del grupo: grande (8 - 22 pax)

El Parque Natural Saja – Besaya

El Parque Natural del Saja - Besaya es uno de esos pocos lugares en los que aún es posible, y no es mito, olvidar la civilización, los problemas, el ruido mundano. En él se puede descubrir la esencia más profunda de Cantabria, no en vano, casi la mitad del territorio cántabro está ocupado por reservas y parques naturales, por eso nos parece un lugar idóneo para despedir el año.

El valle del río Saja limita al norte con el Puerto de Palombera y dentro de su cuenca, como en la de su vecino valle de Besaya, se puede admirar una de las mejores representaciones del bosque atlántico caducifolio. Estas tierras están surcadas de vaguadas, pequeños valles, quebradas, hondonadas y cuetos. Con enormes extensiones de hayas y gran número de avellanos, las especies más protegidas de estos valles sin embargo, son las de robles y acebos, sometidos a una intensiva tala en tiempos pasados.

Parques Naturales de Oyambre, Costa Quebrada y Comillas.

La franja costera de Cantabria, presenta un perfil rectilíneo de acantilados, interrumpido por playas, rías y bahías, que son en conjunto un grandioso escenario para caminar. El Parque Natural de Oyambre comprende los estuarios de la Ría de San Vicente, la Ría de la Rabia y entorno, siendo una de las zonas mejor conservadas del litoral cántabro, muy próximo a la noble y marinera villa de Comillas. En este viaje incluimos también otra ruta costera por la Costa Quebrada, entre la ría de Pas y Santander en la que se suceden formaciones rocosas de gran belleza y calas solitarias.

Montañas de Alto Campoo y Los Nacientes del Ebro

En este viaje por Cantabria, para el grupo de Nivel B, incluimos la ascensión al Pico Tres Mares que ofrece magníficas panorámicas sobre los valles de Saja y Nansa, así como de la Cornisa Cantábrica, los Picos de Europa y Fuentes Carrionas. Mientras que el grupo A caminará por los Nacientes del Ebro y el Hayedo de la Guariza.

PROGRAMA

28 DICIEMBRE 2024

Viaje a Cantabria. Reserva Natural de Oyambre y Comillas.

Viaje hasta las inmediaciones de San Vicente de la Barquera (470 km) donde caminaremos por uno de los enclaves naturales mejor conservados de la costa cántabra, la Reserva Natural de Oyambre, que alberga un paisaje litoral de acantilados, dunas, playas y rías de gran belleza. Tras la ruta nos desplazaremos hasta nuestro alojamiento en Reinosa (Cantabria)

RUTAS

El Cabo de Oyambre Distancia: 10 km, Subida 55 m, Bajada 25 m

Preciosa ruta costera que nos llevará desde nuestro hotel en San Vicente de la Barquera y tras cruzar sobre su famosa Ría, caminando por las playas del Rosal y del Merón, hasta el Cabo de Oyambre. Una vez alcancemos el puntal más occidental, conocido como Punta Oeste, una bonita senda entre pastizales y rocas calizas nos llevará por el acantilado que forma el cabo de Oyambre sobre el Cantábrico. Terminaremos nuestra ruta costera en la Playa de Oyambre.

29 DICIEMBRE 2024

Valles de Saja y Nansa.

El Valle de Saja, junto al de Nansa forman una comarca con uno de los patrimonios más importantes y mejor conservados de toda Europa. Tiene un carácter eminentemente rural y está marcada por sus diferentes contrastes de paisajes, desde playas de fina arena a paisajes de montaña con bosques autóctonos y valles con extensas praderas. Rincones y lugares de encanto natural y salvaje, muy próximos unos de otros y que sorprenden por sus maravillas arquitectónicas y bellísimas panorámicas. Hemos planificado tres travesías distintas para cada nivel.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Bárcena Mayor

Bárcena Mayor es la única población incluida en el Parque Natural Saja- Besaya, situado en una pequeña vega del Rio Argoza.

RUTAS

Puerto de Ozcaba - Los Tojos Distancia: 16 km, Subida 390 m, Bajada 705 m

Partiremos del puerto de Ozcaba en la cabecera del Valle de Cabuérniga, en el primer Kilómetro de nuestro recorrido, podremos observar lienzos empedrados y bien conservados de la antigua calzada romana. Nuestra senda transcurre cercana al arroyo Queriendo, a través de campos y pequeños hayedos, hasta la Ermita de Nuestra Señora del Carmen de la primera mitad del siglo XIX, pasada la Ermita alcanzaremos Bárcena Mayor, todavía anclada en el tiempo, el regular trazado de sus calles, lo pintoresco de sus casas y su entorno natural, hacen del lugar uno de los rincones más bellos de Cantabria. Continuaremos hasta el pueblecito de Los Tojos capital del Municipio.

Saja - Tudanca Distancia: 18 km, Subida 800 m, Bajada 770 m

Esta excursión transcurre entre los valles de Saja y de Nansa, durante la primera parte recorreremos el hayedo de Saja, tal vez el mejor conservado de la Cornisa Cantábrica con ejemplares de más de cuarenta metros y donde si hay suerte podemos divisar ciervos y corzos, una vez pasado el hayedo alcanzaremos el Cueto de la Cahorra, desde donde las panorámicas sobre el concejo de Tudanca y los pueblos de la Lastra son excelentes, sólo nos queda disfrutar de nuestro entorno en la bajada hasta Tudanca,

30 DICIEMBRE 2024

Costa Quebrada. Las Dunas de Liencres, la Punta de San Juan y Comillas.

La incesante confrontación entre las capas inclinadas de roca y la acción marina ha producido un conjunto muy diverso de estructuras y formas que se extienden a lo largo de unos 20 kilómetros de litoral: acantilados, arcos, islotes, ensenadas, playas, tómbolos, dunas, flechas litorales y estuarios muestran la constante e implacable evolución de las áreas costeras. Tras las rutas dispondremos de tiempo libre para por la villa de Comillas, el pueblo modernista y ballenero de Cantabria.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Comillas

Noble y aristocrática villa asentada sobre suaves colinas que prestan abrigo a su preciosa playa y su recogido puerto. La plaza vieja, la iglesia parroquial y algunas casas del centro de la villa son una excelente muestra de arquitectura popular del siglo XVIII.

RUTAS

Las Dunas de Liencres y el Monte Tolio Distancia: 14 km, Subida 420 m, Bajada 420 m

Ruta con inicio y final en el Aparcamiento de los Pinares de Liencres donde realizaremos una preciosa circular con un bonito mix de paisajes diferentes, desde encumbrar dos pequeñas elevaciones plagadas de múltiples restos de Bunkers de la Guerra Civil hasta transcurrir por la Costa Quebrada de Liencres, y finalizando con el paso por las Dunas de Liencres y el precioso pinar junto a la Ria de Mogro.

Costa Quebrada y Dunas de Liencres Distancia: 10 km, Subida 180 m, Bajada 180 m

Entre las Dunas de Liencres, junto a la desembocadura del Pas y la Península de la Magdalena (Santader) aparecen unos bonitos acantilados conocidos como Costa Quebrada que alberga alguno de los rincones geológicos más bonitos de Cantabria, en especial los Urros, salientes rocosos que emergen del mar con caprichosas formas. Nuestra ruta circular nos llevará a descubrir bonitas calas y espléndidas panorámicas

31 DICIEMBRE 2024

El Valle de Besaya. El hayedo de Montabliz, las cascadas de las Tejeras y el Partenón de Las Fraguas.

Para el último día del año hemos programado dos rutas nuevas por el Valle de Besaya en la que podremos disfrutar de los paisajes típicos de esta comarca situada en el centro de Cantabria y que delimita el Parque Natural de Saja-Besaya por el oriente. Ambas rutas nos llevarán a visitar alguno de los mejores bosques y riberas del interior de Cantabria, como son el Hayedo de Montabliz y la Canal de las Tejeras con sus sucesivas cascadas. Tras las rutas haremos una breve visita al sorprendente Partenón de las Fraguas.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Partenón de Las Fraguas

Conocido como El Partenón, es un templo construido sobre una ermita medieval en 1.890 para servir de capilla-panteón a los duques de Santo Mauro, propietarios del colindante Palacio de los Hornillos, lugar donde se rodó la película "Los Otros" Se trata de unos de los pocos ejemplos de arquitectura neoclásica en Cantabria, un templo hexástilo períptero (Fachada con seis columnas y perímetro también con columnas) de orden corintio. Fué donado por los duques de Santo Mauro al pueblo de Las Fraguas para servir como parroquia, papel que representa en la actualidad.

RUTAS

Hayedo de Montabliz y Calzada Romana de los Blendios Distancia: 14 km, Subida 500 m, Bajada 500 m

Nuestra ruta circular nos llevará a conocer la calzada romana de Bárcena de Pie de Concha, un recorrido clásico en Cantabria, y el impresionante hayedo de Montabliz, uno de los más importantes de la Reserva del Saja-Besaya, Probablemente es el más importante de la cuenca del Besaya, juntamente con el de Vaocerezo, que posee importantes ejemplares y también algunos trasmochados, vestigio de antiguas tradiciones de aprovechamiento maderero. CALZADA ROMANA DEL VALLE DEL BESAYA También conocida como Calzada Romana de Bárcena de Pie de Concha, de Somaconcha, de Medioconcha, del Valle del Besaya, o incluso Calzada Romana de Los Blendios, fue declarada Bien de Interés Cultural con categoría de Zona Arqueológica, en 2002 Forma parte de un sendero de gran recorrido con final en Suances, llamado "Calzada de los Blendios" (GR-73). Discurre por un área montañosa, cubierta por formaciones boscosas autóctonas (robleales, castaños, hayedos). Es una de las calzadas romanas mejor conservadas de España. Fue construida en el Siglo I, justo al acabar las Guerras Cántabras, para establecer un camino que comunicara el puerto de Suances: Portus Blendium con la meseta, exactamente con Pisoraca, hoy Herrera de Pisuerga.

La Canal de las Tejeras y la Garmía Distancia: 16 km, Subida 740 m, Bajada 740 m

La marcha parte de San Andrés, barrio de Somahoz, donde seguiremos un camino marcado que nos deja en el inicio de La Canal de las Tejeras, aquí cogemos un sendero que nos lleva pegados al río Las Tejeras, el cual vamos a vadear en varias ocasiones, disfrutamos de un buen número de cascadas y poco a poco vamos ascendiendo pudiendo contemplar, además, la vegetación de la zona. En la parte final, los robles y las hayas se mezclan pudiéndose contemplar unos buenos ejemplares. Salimos del bosque en la parte alta y llegamos a la zona del Campo de La Cruz y al Refugio del Monte Brazo. Desde el refugio, cogemos un marcado camino herboso, que en continuo ascenso nos lleva a una zona de braña, denominada Braña Tocornal y seguiremos hasta el Alto del Coter y la La Lomba, con muy buenas vistas. Del Coter ya tenemos a nuestra vista el Pico Coturias, al que llegamos por la senda que va por toda la cresta. Una vez en el Coturias, seguimos de frente por la loma hasta llegar a La Garmia, también con fenomenales vistas del Valle de Besaya y las montañas de Saja. Desde la cima, volvemos un poco sobre nuestros pasos para coger una senda a la derecha por terreno herboso con vistas hacia los Corrales, un poco más adelante dejamos la braña hacia la izquierda, para un poco más adelante volver a girar a la derecha, por otra braña, que nos deja en la parte alta del Monte Brazo, Aquí cogemos la senda que atraviesa el bosque y otra braña en la que hay una bañera a modo de bebedero. Dejamos éste a la derecha y seguimos por la senda atravesando la braña, que nos baja hasta un cruce de senderos. Aquí ya cogemos a la izquierda el sendero que nos llevará a la Peña El Moro, con un mirador natural hacia la zona de Buelna, Dobra, Gedo, Moroso, etc. Del mirador seguimos por la senda que nos bajará hasta una zona en la que hay unas mesas a modo de merendero. Aquí cogemos ya un camino herboso, que nos deja en la pista final que nos llevará hasta Somahoz.

01 ENERO 2025

El Pico Tres Mares, los Nacientes del Ebro y el hayedo de Guariza. Viaje de regreso.

Empezaremos el año completando dos de las mejores rutas que se pueden hacer en la comarca de Campo, los Nacientes del Ebro y la ascensión al Pico Tres Mares. El grupo de nivel A realizará una bonita excursión por el hayedo de la Guariza y los nacientes del Ebro en la comarca de Campoo mientras que el grupo de nivel B completarán una ruta circular por las máximas alturas de la Sierra de Peña Labra, coronando el Pico Tres Mares (2.176 m) Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Nacimiento del río Ebro

La mayor parte de las aguas que surgen del visitado manantial provienen del río Híjar, que nace en el circo del pico Tres Mares, a unos 1880 m de altitud, lugar real del nacimiento del Ebro. Además de este río aportan aguas otros pequeños arroyos que convergen todos en Fontibre. Un monolito en piedra, coronado con una pequeña estatua de la Virgen del Pilar recoge los grabados de los escudos de todas las provincias por los que pasa el río hasta su desembocadura.

RUTAS

El Nacimiento del Ebro y el Hayedo de la Guariza Distancia: 11 km, Subida 200 m, Bajada 200 m

Esta sencilla ruta circular nos llevará desde la población de Fontibre a conocer el magnífico hayedo de la Guariza, el Monte de la Guariza y el Nacimiento del río Ebro siguiendo un camino perfectamente balizado y que no supone problema alguno.

Cumbres del Tres Mares y Cuchillón Distancia: 9 km, Subida 735 m, Bajada 735 m

Ésta ruta circular desde las proximidades de Brañavieja, con ascensiones al Pico Tres Mares (2.171 m) el Cuchillón (2174 m) o Peña del Pando primero, al Cotomañinos (2144 m) después y, finalmente, al Cueto Mañín (2122 m) es una ruta que, por su parte alta, transita por las cimas de la Sierra de Peña Labra, divisoria entre Cantabria y Palencia, mientras que la ascensión y descenso lo hace por Cantabria. Tanto desde las cumbres, como durante los tránsitos, se nos brindarán muy buenas panorámicas de la Cordillera Cantábrica.

INFORMACIÓN

Precio: 675 €

Alojamientos:

Hotel *** Vejo en Reinosa

Suplemento individual: + 120 €

Comidas:

Media pensión incluida con cena especial de Nochevieja (cotillón y brunch incluidos)

Transporte:

Autobús

Otros Servicios:

Menú de Nochevieja:

Jamón ibérico, tosta de sobao con anchoas y crujiente de queso de tetilla

Zamburiñas al cava.

Popieta de lenguado con foie y setas.

Sorbete de mandarina.

Solomillo de ternera de Alto Campoo al estilo Wellington con parmentier de patata y pistachos.

Tarta de hojaldre con helado de turrón y nevadito.

Las 12 uvas de la suerte

Observaciones:

Para la ascensión al Pico Tresmares (Nivel B) podría ser necesario el uso de crampones en un nivel básico (pendientes moderadas). El piolet no es necesario, basta con bastones. Se informará en los días previos a la salida.

GUÍAS PREVISTOS

Jesús Sobrino

Miguel Rodríguez

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas o zapatillas de trekking
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). [Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 135,00 € antes del 03/12/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 18/12/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 19/12/2024 a 24/12/2024: Gastos de cancelación de 270,00 €

- De 25/12/2024 a 26/12/2024: Gastos de cancelación de 405,00 €
- De 27/12/2024 a 28/12/2024: Gastos de cancelación de 675,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.